

FORKOPIMDA

Hadir di Tengah Warga Bhabinkamtibmas Kel Pondok Rajeg Monitoring Penyaluran BLT

Liza afdelin - CIBINONG.FORKOPIMDA.COM

Feb 7, 2024 - 17:34



Bhabinkamtibmas Kel Pondok Rajeg monitoring Penyaluran BLT

BOGOR - Bhabinkamtibmas Kel Pondok Rajeg Polsek Cibinong Polres Bogor Polda Jabar Bripka agung Sudarmanto hadir di tengah-tengah melaksanakan tugas Pelayanan Publik melalui Monitoring Penyaluran BLT (bantuan langsung tunai) kepada beberapa warga yang Berhak Menerima BLT, Pembagian Bansos Beras 10 kg sebanyak 178 dari total bansos sebanyak 891 KPM (Keluarga

Penerima Manfaat) oleh pegawai Kantor Pos di kelurahan Pondok Rajeg. Rabu (07/02/2024)

Sesuai Arahan Bapak Kapolres Bogor AKBP Rio Wahyu Anggoro S.H., S.I.K. melalui Kapolsek Cibinong Kopol Waluyo, SH.MH, Bhabinkamtibmas ditekankan untuk selalu menjaga kondusifitas diwilayahnya masing-masing dan terus memonitoring segala aktivitas masyarakat juga apabila diketahui adanya gangguan yang terjadi di masyarakat harus cepat berkoordinasi dan ditangani serta melaporkan ke Pimpinan dalam kesempatan pertama dan tetap serius dan Professional.

Kapolsek juga menekankan, para Bhabinkamtibmas selalu laksanakan giat silaturahmi dengan warga binaan dan lakukan giat patroli di wilayah binaan agar masyarakat akan lebih nyaman dalam beraktivitas maupun bekerja. Tak hanya himbauan kamtibmas, personel juga memberikan himbauan agar warga masyarakat lebih bijak dalam bermedsos, jangan menyebarkan isu yang mengandung sara, yang dapat memicu perpecahan kerukunan warga.

Terpisah, Kasi Humas Polres Bogor, IPTU Desi Triana SH. juga menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas senantiasa memberikan pemahaman kepada masyarakat untuk lebih bijak dalam bermedia sosial, dan di era keterbukaan informasi seperti sekarang ini, peran Bhabinkamtibmas sangat penting dalam memberikan pemahaman tentang bijak dalam menggunakan media sosial kepada masyarakat. Agar aktivitas media sosial tidak menimbulkan sebuah perkara hukum dikemudian hari. Selain itu memberikan himbauan juga agar masyarakat tidak mudah mempercayai informasi bohong atau hoax yang banyak diunggah oleh pihak yang tidak bertanggung jawab” ucap Kasi Humas